

《学校教育目標》 夢に向かって 本気で チャレンジ! 笑顔の花さく 南っ子



あかまつ



大仙市立太田南小学校 学校報 令和2年度 第29号 (2020.10.9)

前期終了! みんな成長しました!

今日で前期が終了しました。新型コロナに振り回された前期でしたが、子どもたちに大きな事故やケガもなく、楽しく学習や生活をすることができました。終業式では、学年の代表が前期がんばったことや、後期の目標について発表しました。それぞれの子もたちが自分の目標に向かって努力し、成果をあげた前期だったと思います。

一人一人のがんばりについては、通知表でお知らせいたしました。「令和2年度通知表について」のプリントをお配りしておりますので、それを参考にいただき、努力したところを大いに認め、今後の励みにしてくださいと思います。

今年度は秋休みがなく、来週の月曜日からすぐに後期が始まります。この週末で後期モードに切り換え、月曜日にまた全校のみんなと笑顔で会えることを願っています。

保護者の皆様には、これまでのご支援、ご協力に深く感謝しております。後期もよろしくお願いいたします。

【終業式の児童代表の発表から(一部抜粋)】

〇1年 〇〇〇〇 さん

ぼくが前期でがんばったことは、算数の計算カードです。学校や家で毎日練習しました。だんだん速くできるようになって、足し算は16秒でできるようになりました。後期には、繰り上がりや繰り下がりの計算を習うので、速く正確にできるようにがんばりたいです。後期に行うフィールドワークや、のびのび園との交流会も楽しみです。

〇3年 〇〇〇〇 さん

私は前期でがんばったことが2つあります。1つ目は勉強です。3年生になったら算数も国語もレベルアップしていて難しくなりました。授業中に手を挙げられるように、先生や友達の話をよく聞いて考えるようにしました。2つ目は、学習発表会に向けて行ったマット運動です。マットに頭の後ろをつけることや、手をしっかり前につくことを、学校だけでなく家でも練習しました。

〇5年 〇〇〇〇 さん

私は前期の全校テストで、初めてパーフェクト賞をとれました。角度のテストでしっかり見直しをしたので100点がとれました。もう1つがんばったことは、保呂羽野外活動です。保呂羽山野外活動では、北小の友達と一緒にお昼ごはんを食べることができました。暑い中、カヌー場まで歩きました。休憩が1回しかなかったのできつかったです。カヌー場ではカヌーから落ちないようにがんばりました。楽しい思い出ができてよかったです。

【表彰】

漢字パーフェクト賞 代表 6年 〇〇〇〇 さん
計算パーフェクト賞 代表 6年 〇〇〇〇 さん



発表してくれた代表の皆さん



漢字パーフェクト賞 〇〇〇〇さん



計算パーフェクト賞 〇〇〇〇さん

裏もご覧ください

うれしいお知らせ

第10回ふるさと給食献立コンテスト

5年生の皆さんが夏休み中に考えた献立を出品し、入賞した皆さんです。おめでとうございます。

アイデア賞

5年 ○○○○さん 『大仙具だくさんとん汁』
○○○○さん 『曲がりねぎカレーうどん』



努力賞

○○○○さん ○○○○さん ○○○○さん ○○○○さん

終業式



終業式で子どもたちにお話したこと（抜粋）

前期のみなさんの成長を振り返ってみましょう。

1年生は・・・たし算やひき算もできるようになったし、本もすらすら読めるようになりましたね。書写の勉強や国語の「1つたたくとこぶたが1匹」の音読を皆さんと一緒にやったときはとても楽しかったですよ。全員が1回で先生の話聞くことができるので、すごい1年生だなあと感心しました。

2年生は・・・絵や工作が上手なクラスですね。教室や廊下はいつも素敵な作品が飾られていました。そして、朝、教室に入ると元気なあいさつをしてくれるのも2年生でした。私は2年生の教室にいくと、いつも元気をもらっていました。これからも太田南小学校のあいさつリーダーでいてくださいね。

3年生は・・・朝の会に時々お邪魔して話をすることがありましたが、そのときに皆さんの姿勢、聞き方があまりに素晴らしくてびっくりしました。手の挙げ方もピン！足もピタッ！で、学習態度のお手本クラスです。時々けんかもするけれど、自分たちで仲直りができるようになったことが大きな成長ですね。

4年生は・・・委員会活動やクラブ活動など活躍する場も広がりましたね。授業ではグループで学び合う姿が心に残っています。自分たちの考えを比べて似たものをまとめたり、見出しをつけたりしていました。4年生であのくらいできるのはすごいことです。曲がりねぎの栽培にも進んで取り組んでくれた4年生のおかげで、今年は大豊作でした。

5年生は・・・授業中、みんなで課題を解決しようとする姿に、大きな成長を感じました。自分の考えを堂々と発表できる人がたくさんいて、頼もしいですね。発表できる人がもっと増えたら最強です。学習発表会の準備や片付けでは、進んで仕事を見付けて、最後まで本気で働いていました。あと半年あれば、立派なリーダーになること間違いなしです。

6年生は・・・いつも下級生に優しくしてくれました。学校の自慢アンケートでは、「お兄さんお姉さんが優しい」という意見がたくさんありました。南っ子の笑顔が増えたのは6年生の皆さんの思いやりのおかげです。全校のみんなを見守ってくれてありがとうございます。ただ残念だったのは、楽しみにしていた岩手への修学旅行がなくなってしまったことです。それにかわる行事を、このあと皆さんと一緒に考えていきたいと思っています。

皆さんには、担任の先生から一人一人に通知表が渡されます。皆さんの生活や学習の様子、先生からのアドバイスが書かれています。それを見ながら、後期に頑張ることを考えてみましょう。後期は前期と同じ自分であってはなりません。後期は全員が1つずつステップアップした目標をたて、それに向けて頑張ってもらいたいと思います。